

SHOPPING

# 3 nuances de rose

## CHÂTEAU LA COSTE Grand Vin Rosé 2022

Un nez expressif aux arômes de fruits à noyaux (pêche, abricot) accompagné de notes iodées et anisées. Équilibre, volume et belle longueur en bouche. Une finale fraîche et persistante qui confirme les notes iodées et anisées ressenties au nez.

Vin biologique – 30,10 €

*An expressive nose with stone fruit aromas (peach, apricot) accompanied by iodine and aniseed notes. The wine is well balanced, full and long on the palate. A fresh and persistent finish that confirms the iodine and aniseed notes felt on the nose.*

Organic wine - €30.10



## LANGLOIS Crémant de Loire Brut Rosé

Un nez fruité et élégant, avec des notes de pêches de vigne. Sa bouche est fraîche, ample et fruitée soutenue par une belle longueur. Une cuvée fraîche aux bulles fines et au fruité remarquable.

15 € chez les cavistes et sur la boutique en ligne : <https://la-boutique-langlois.fr>



*A fruity and elegant nose, with vine peach notes. The palate is fresh, full and fruity, with a good length. A fresh cuvée with fine bubbles and remarkable fruitiness.*

€15 in wine shops and on the online shop: <https://la-boutique-langlois.fr>

## M-MARCOULT duo de ratafia rosé et ambré

Le ratafia M-Marcoult est un assemblage de Fine de la Marne et de jus de raisin, mis en fût de chêne pour un vieillissement de 24 mois minimum. Le chardonnay est utilisé comme base du Ratafia Ambré et le pinot noir comme base du Ratafia Rosé, idéal pour accompagner les dîners entre amis !

Prix à l'unité : 39 € - Prix duo : 78 €  
Spiritueux en quantité limitée



**M-Marcoult, duo of rosé and amber ratafia** || M-Marcoult Ratafia is a blend of Fine de la Marne and grape juice, aged in oak barrels for a minimum of 24 months. Chardonnay is used as the base of the Amber Ratafia and Pinot Noir as the base of the Rosé Ratafia, ideal for dinners with friends!

Price per unit: €39 - Price per duo: €78  
Limited edition